

# Gesellschaft für Ingenieurbaukunst

## Zwei lohnenswerte Veranstaltungen



### «Anspruchsvolle Instandsetzung von Stahlbrücken»

Halbtagesseminar

Dienstag, 20. März 2018, 13:00-17:30 Uhr  
HRS – Hochschule für Technik Rapperswil

Fünf Referenten stellen fünf Stahlbrücken vor:

- Pieder Hendry: Rheinbrücke Reichenau
- Thomas Ekwall: Vorderrheinbrücke Valendas
- Felix Gisler: Haggenbrücke bei St. Gallen
- Uwe Dux: Eisenbahnbrücke Turbenthal-Wila
- Christoph Gemperle: Birsbrücke bei Münchenstein

Im Anschluss moderiert Clementine Hegner-van Rooden die Gesprächsrunde als Synthese und Erfahrungsaustausch.

[Mehr Infos hier](#)



## Cycle de conférence 2018

**projet, histoire, construction III**  
nouveaux regards sur le patrimoine récent

Die Schweizer Sektion der Organisation Docomomo organisiert in Partnerschaft mit der Gesellschaft für Ingenieurbaukunst eine Veranstaltungsreihe mit sechs Vorträgen - unter anderen auch von **Jürg Konzett** über die Restauration der **Tavanasa-Brücke von Walter Versell**.

Treffpunkt:  
«Project Room» - foyer du bâtiment SG, ENAC, EPF Lausanne

[Mehr Infos hier](#)